
Artikelnr.: 0450-29348

2.995,00 EUR*
* inkl. MwSt.; zzgl. Versandkosten

Anbieterinformationen
Ferkinghoff International GmbH
& Co. KG

Schwanfelder Str. 8
97241 Bergtheim OT Opferbaum
Bayern

Telefon:
09384 - 88212-00
Fax:
09384 - 88212-19
E-Mail:
info@ferkinghoff.de
Webseite:
www.waffen-ferkinghoff.com

Auto-Ordnance
1911A1 Trump 5" Save America

Kategorie: Kurzwaffen - Pistolen Kal. 45
Kaliber: .45Auto
Zustand: neu
Zum Kauf dieses Produkts ist die Vorlage der Erwerbsberechtigung erforderlich!

Beschreibung:
Kaliber .45Auto, ha.Pistole 1911A1 Trump Save America 7+1 Patronen Lauflänge 5",
Custom Limited Special Edition, Visier in der Höhe nicht verstellbar, Savage
Stainless Steel und Armor Black Distressed Cerakote mit Gravur, Bedienelemente
schwarz, Holz Griffschalen graviert, 1/ein Magazin 7/sieben Patronen Stainless Steel,
Länge 8,6"/21,8cm, Gewicht 2,3lbs/1.044gramm ohne Munition, Code 1911BKOC12
Auto-Ordnance bei Kahr Arms USA. Verkauf solange vorrätig - Limitierte
Auflage!Limitierte Special Edition - Diese Auto-Ordnance 1911A1 im GI-Stil ist auf
der rechten Seite des Schlittens mit dem Motto des Präsidenten „Save America“
lasergraviert.Seine Unterschrift ziert sowohl das Dia als auch den Rahmen.Auf
beiden Seiten des Staubschutzes ist eine vorrückende amerikanische Flagge
eingraviert.Der Schlitten und der Rahmen auf der linken Seite zeigen ein Bild des
Weißen Hauses mit der Aufschrift „Promises Made, Promises Kept“.Die linke
Holzgriffschale trägt das Siegel des Präsidenten und das Wahlkampfplakat von
Trump 2024.Auf der rechten Holzgriffschale ist wieder das Poster zu sehen,
zusammen mit einem Bild von Präsident Trump.Neu 2024!
-
Caliber .45Auto, se.Pistol 1911A1 Trump Save America 7+1 Rounds Barrel Length
5&#39;&#39;, Custom Limited Special Edition, Sight height not adjustable, Savage
Stainless Steel and Armor Black Distressed Cerakote with engraved, appointments
black, wood grips engraved, 1/one magazine 7/seven rounds Stainless Steel, length
8.6"/21.8cm, weight 2.3lbs/1.044grams without ammunition, Code 1911BKOC12
Auto-Ordnance at Kahr Arms USA. Sale as long as available - Limited Edition!Limited
Special Edition - This GI style Auto-Ordnance 1911A1 is laser engraved on the right
side of the slide with the President’s motto, “Save America”. His signature adorns
both the slide and frame.An advancing American flag is etched on the dust cover on
both sides.The left side slide and frame have an image of the White House, with the
phrase “Promises Made, Promises Kept”.The left wooden grips have the Presidential
Seal and Trump 2024 campaign poster.The right wooden grips again have the
poster, along with an image of President Trump.New 2024!

Produktsicherheitsinformationen:
Dieses Produkt wurde vor dem 13.12.2024 auf dem Marktplatz bereitgestellt. Für Hersteller- und
Sicherheitsinformationen wenden Sie sich an den anbietenden Händler.
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